

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 22 de Octubre de 2015.

Juventud afirma que Martindozenea se reabrirá en el primer semestre de 2016

-

- M.A.I.
- IRUN

22 octubre 2015 01:07

Martindozenea volverá a abrir durante el primer semestre de 2016, según afirmó ayer la delegada de Juventud, Josune Gómez, en respuesta a las declaraciones de los ediles de EH Bildu, Oinatz Mitxelena e Izaskun Sorondo «sobre el cierre del albergue y los supuestos despidos de los trabajadores habituales». Gómez lamentó que Mitxelena y Sorondo «pongan en duda la confianza y transparencia que se les ha ofrecido desde un principio a todos los grupos municipales interesados en el tema». La delegada explicó que, el 3 de septiembre, el portavoz de EH Bildu le solicitó una reunión de manera formal que se llevó a cabo el día 21. En dicha reunión se le facilitó a EH Bildu «toda la información y datos que se tenían». Gómez señaló que «hemos sido transparentes en todo momento. Está fuera de contexto que traten de hacer creer que no ha sido así, cuando ha habido una reunión de por medio, y han podido disponer de toda la información. Además, el alcalde, José Antonio Santano, atendió llamadas telefónicas de sindicatos, y el 29 de septiembre, tuvo lugar una reunión en la que se les informó de la situación».

Previamente, el día 18,

Josune Gómez se reunió con el interventor para «conocer con detalle el estado de la cuestión, dado que las dificultades para sacar adelante una nueva licitación tenían que ver con objeciones de tipo jurídico-financiero al nuevo contrato».

Josune Gómez aseguró que «el contrato del Ayuntamiento con la empresa subcontratada finalizaba el 5 de octubre, cuestión que hubiera sucedido se cerrara o no el albergue. Los empleados de la empresa subcontratada, no del Ayuntamiento, deben solucionar su situación con la empresa. Nosotros queremos que vuelvan, pero para ello, la empresa deberá de presentarse a concurso y obtener nuevamente la adjudicación pública», señaló la delegada de Juventud.

En cuanto a las personas y entidades interesadas en alojarse en Martindozenea, Josune Gómez subrayó que «a las cuatro reservas que se habían realizado hasta el momento, se les ha facilitado el alojamiento en el albergue Sebastián Elcano, de Hondarribia, y no se ha obtenido queja alguna por ello». La delegada de Juventud afirmó que actualmente están desarrollando «una nueva fórmula económica con la que obtener una estabilidad y así poder

Juventud afirma que Martindozenea se reabrirá en el primer semestre de 2016

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2015(e)ko urria(r)en 22-(e)an 09:29etan -

reabrir el albergue el primer semestre del año que viene. Es una intención firme, ya que el área de Juventud ha destinado una partida presupuestaria para la futura gestión del servicio en 2016», concluyó Gómez.